

PRESSEINFORMATION

Parkhaus Massenbergstraße wird saniert

Bochum, 19. Januar 2023 – Startschuss für die Betonsanierung im Parkhaus Massenbergstraße: Die Bochum Wirtschaftsentwicklung (BoWE) beginnt ab dem 23. Januar mit den Arbeiten im Parkhaus unter dem Bongard-Boulevard.

Stefanie Bersin
Pressesprecherin
T +49 234 610 63-106
M +49 172 291 56 75
stefanie.bersin@bochum-wirtschaft.de

Mit dieser Maßnahme setzt die BoWE die großen Sanierungsarbeiten in ihren Parkhäusern der vergangenen Jahre fort. „Zuletzt haben wir bereits das P1 Husemannplatz und das P2 Dr.-Ruer-Platz saniert. Mit den in Kürze startenden Arbeiten machen wir auch das dritte der unterirdisch verbundenen Parkhäuser fit für die Zukunft“, erklärt Michael Blech, Bereichsleiter Parken bei der Bochum Wirtschaftsentwicklung.

Die Sanierung des Parkhauses Massenbergstraße wird voraussichtlich bis Ende Juni 2023 dauern. Leider gibt es während der Arbeiten Einschränkungen für die Besucher:innen: Die 85 Stellplätze stehen während der Sanierung nicht zur Verfügung. Die Parkplätze des Bochumer Fensters können Autofahrer:innen aber über die gemeinsame Einfahrt nutzen. Schilder sollen ihnen bei der Orientierung helfen.

Die Durchfahrten zum P2 und P1 bleiben während der Sanierung geschlossen. Michael Blech betont: „Trotzdem bleiben die beiden gut frequentierten Parkhäuser in der Bochumer Innenstadt weiter über die Zufahrten in der Luisenstraße und der Viktoriastraße erreichbar.“

Die Betonsanierung ist nötig, weil hier, wie bereits bei anderen Parkhäusern, die Bausubstanz aus den 60er-Jahren stammt und in der Vergangenheit vor allem durch Streusalz stark in Mitleidenschaft gezogen worden ist. Die BoWE investiert einen sechsstelligen Betrag allein in diese Modernisierung.

Mehr Infos zu den Tarifen in den jeweiligen Parkhäusern und rund ums Thema Parken gibt es im Netz auf: www.parken-in-bochum.de.

Haben Sie weitere Fragen? Rufen Sie uns gerne an.